

# Une mémorable édition

## Vosges Matin du **des Ecoliadés** 2015-06-32

On aurait pu craindre l'hostilité du ciel, mais la météo était clémente vendredi pour l'édition 2015 des Ecoliadés. Pour accueillir les élèves, une quinzaine d'associations s'étaient réparties sur tous les sites sportifs de la ville : le tennis sur son court à côté de la piscine, les gymnastes dans leur salle Pierre Duveaux, le karaté dans la salle des arts martiaux Jean-Luc-Rougé, l'ASAM et ses voitures à pédales selon un circuit, avec de vrais commissaires sportifs, sur le parking de la piste de skate, le basket et le tennis de table au Cosec, le handball dans la salle Hacquard, le badminton dans l'Espace Flambeau, l'athlétisme et le football sur le stade, le VTT et le tri sélectif (en remplacement des pompiers appelés le matin même en intervention urgente), sur l'herbe à côté du stade, le tir à l'arc à côté du Mille-Clubs, la pétanque au boulodrome, et le club de marche sur un circuit autour du stade et du fau-

bourg.

Face aux dirigeants, entraîneurs ou officiels, les 264 enfants des écoles primaires issues de Mirecourt, Poussay, Mattaincourt et Hymont (record de participation battu !) ont déployé beaucoup d'énergie et d'enthousiasme tout au long de la journée pour tenter de briller dans les épreuves concoctées par les représentants des différents clubs qui étaient partie prenante dans cet incontournable rendez-vous.

### Des dessins à admirer

De quoi enchanter les membres de l'OMS et la présidente Pascale Pierrot-Cracco. Des adultes qui s'étaient retrouvés au stade lors de la pause méridienne pour le traditionnel lâcher de ballons au stade : instant très attendu par les enfants dans l'espoir d'un retour de l'étranger, qui pourrait leur permettre de recevoir

un cadeau du Conseil régional, du Conseil départemental et de l'OMS en septembre.

A l'issue des épreuves, les participants se sont retrouvés au Cosec pour la remise des récompenses, autour de Danièle Chiaravalli, Marie-Odile Moine, Edwige Henrion, Christine Fromaigeat, Jean-Luc Cousot et Hervé Mara. Les enfants dont les dessins avaient été retenus par le comité de sélection et que l'on peut admirer sur les vitrines de l'office de tourisme, la bibliothèque et la banque Kolb, ont reçu un tee-shirt brodé OMS. Quant aux meilleures équipes, après le classement établi par les associations sportives, elles se sont vues remettre un stylo de l'OMS.

Place ensuite, après les discours, au goûter fourni par Carrefour Market.

Nul doute que cette 14<sup>e</sup> édition des écoliadés sera gravée dans toutes les mémoires, et que celle de 2016 sera tout autant appréciée.



Le lâcher de ballons était très attendu. Si les enfants reçoivent une réponse de l'étranger, ils auront un cadeau supplémentaire.